



**PULSAR**  
**BRUSHLESS** .....

# Shocky Pro Brushless Motors

## Kurzanleitung *Quick Manual*

Konformitätserklärung. Hiermit bestätigen wir, daß sich dieses Produkt in Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen und anderen relevanten Vorschriften der entsprechenden EU-Richtlinien befindet. Auf unserer Webseite [www.pichler.de](http://www.pichler.de) kann die Konformitätserklärung heruntergeladen werden. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

100

95

75

25

5

0

# PULSAR

## BRUSHLESS .....

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen PULSAR Brushless Motors! Mit dem QR Code für Ihr Smartphone rechts unten gelangen Sie auf unsere Internetseiten. Dort können Sie alle Details zu diesem Motor sowie eine ausführliche Anleitung einsehen.

*Congratulations for purchasing your new PULSAR Brushless Motor! Using the Smartphone QR Code right here, you can access our website and all relative informations and extensive manual.*





# PULSAR

## BRUSHLESS .....

**WARNUNG** Niemals die Motorkabel kürzen oder verlängern. Verlust der Gewährleistung! Jeder Motor durchläuft vor dem Versand zahlreiche Qualitätskontrollen. Durchgebrannte Motoren unterliegen keiner Garantie weil dies auf zu große Luftschrauben / Akkuspannung zurückzuführen ist.

**WARNING** *Never shorten or lengthen motor wires. Loss of Warranty. Each single motor undergoes many quality checks before shipping. Burned motors do not apply to warranty. Too large propellers, too high battery voltage can result in burning.*



# PULSAR

## BRUSHLESS .....

**Luftschrauben** Die Wahl der Luftschraube hängt individuell vom Einsatzzweck und des Akkus ab. Eine Tabelle inkl. aller Daten finden Sie auf unseren Internetseiten. Achten Sie darauf, daß die zulässigen maximalen Ströme nicht überschritten werden.

**Propellers** *Choice of propellers depends on the use of the model and the battery. Find a listing of suitable Propellers including all data on our website. Make sure to never exceed the voltage/amp limitations.*

100

95

75

25

5

0



# PULSAR

## BRUSHLESS .....

**Regler / Steller** Für optimale Leistung empfehlen wir PULSAR Brushless Regler. Diese sind klein, leistungsstark und auch in 4D (vorwärts/rückwärts) Ausführung lieferbar. Die Verbindung zum Motor kann entweder durch verlöten der Kabel oder mit 2.0mm Goldkontakten hergestellt werden.

**Speed Controller ESC** *For maximum performance, we recommend PULSAR brushless ESCs. They are small, powerful and also available in 4D (forward/reverse) versions. Motor connection can be established by soldering the cables, or using 2.0mm Gold Plugs.*



# PULSAR

## BRUSHLESS .....

**Motoreinbau** Befestigen Sie den Motor mit den beiliegenden Schrauben ordnungsgemäß und sicher am Modell. Durch vertauschen von 2 der 3 Motorkabel können Sie die Laufrichtung des Motors umdrehen.

Die Luftschrauben werden mit Gummi O-Ringen befestigt.

**Motor Installation** *Mount the motor to the model using the supplied screws. By swapping 2 of the 3 motor cables you can change the turning direction of the motor. Propellers are attached with rubber O-Rings.*



100

95

75

25

5

0





# PULSAR

## BRUSHLESS .....

**Akku Auswahl** Wir empfehlen Ihnen ganz klar unsere LEMONRC LiPo Akkus. Damit holen Sie das Maximale aus Ihrem neuen PULSAR Motor heraus. Welcher Akkutyp der Richtige für Ihren Einsatzzweck ist, erfahren sie auf unseren Internetseiten.

**Battery Choice** *We do clearly recommend our LEMONRC LiPo batteries. They will unleash the maximum power from your new PULSAR motor. Please visit our website, to learn which type suits best to your particular need.*

**PULSAR**  
**BRUSHLESS** ..... **LIMITED OFFER**

Möchten Sie den optimalen Akku zu Ihrem neuen Motor?  
**LEMONRC LiPo Akku 350mAh** jetzt kaufen und sparen! Gutschein Code:

*Do you want the perfect battery for your new Motor?*  
**LEMONRC LiPo Akku 350mAh** buy now and save! Coupon Code:

**7XZmoeo**

PICHLER Modellbau GmbH  
84307 Eggenfelden (Germany)  
[www.pichler-modellbau.de](http://www.pichler-modellbau.de)



shocky pro manual

Freitag, 14. August 2020 15:02:12

100

95

75

25

5

0